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Développement et valorisation de la filière fraise en Algérie « Cas de la wilaya de Jijel »

RESUME

Au fil de cette étude, nous avons essayé de focalisé et démontrer la démarche qui consiste à

étudier les aspects du développement, de la valorisation et ceux de compétitivité de la filière

fraise qui permettront d’évaluer, d’améliorer et faire face à l’évolution des marchés intérieurs et

extérieurs de ce fruit rouge. À travers la contribution sur le maillon le plus important au sien de

cette filière, c’est-à-dire la production de la fraise. Cette dernière est une activité relativement

récente par rapport à d’autres cultures maraichères sur le développent, qui s’explique par sa

profitabilité. Comme indiqué précédemment, plusieurs pays dans le monde tentent de développer

cette filière. Aujourd’hui, c’est le cas pour Algérie à travers l’étude de cas de la wilaya de Jijel.

Celle-ci occupe désormais la première place à l’échelle nationale en termes de production.

Mots clefs : Développement, Valorisation, Compétitivité, Filière, Culture de la fraise.

Marché.Jijel.

ABSTRACT

Over the course of this study, we have tried to focus and demonstrate the approach that

consists of studying the aspects of development, valorization and competitiveness of the

strawberry industry that will make it possible to evaluate, improve and cope with evolution of

domestic and external markets of this red fruit. Through the contribution on the most important

link in this sector, that is to say the production of the strawberry. The latter is a relatively recent

activity compared to other market gardening on the development, which is explained by its

profitability. As mentioned earlier, several countries around the world are trying to develop this

sector. Today, this is the case for Algeria through the case study of the wilaya of Jijel. It now

ranks first at the national level in terms of production.

Key Word: Development, Valorization, Competitiveness, Industry, Strawberry production,

Market.Jijel.

 ! !!!

اولة محمعودلك ، ، حاولنا أن نركز ونوضح جوانب من خلال

ط دعمالخاصة ب

، والذمن ه الشعبة

س نف. ه الشعبةإلى العالم ، سبق دكرهكما ن خلال م

وى المرتبة الأولى على المستتحتلالتي شعبة الفراولة بومن خلال دراسة بالنسبة للجزائرالشيء

زراعة الفراولة. السوق. شعبة. . م. . ا


